

Resolución sobre la Situación de la DANA en Valencia

La Internacional Demócrata de Centro (IDC-CDI) expresa su profunda preocupación por la crisis humanitaria y los daños provocados por la DANA (Depresión Aislada en Niveles Altos) en Valencia. Este fenómeno, que azotó la región mediterránea el 29 de octubre de 2024, ha dejado un saldo trágico de más de doscientas muertes y decenas de personas desaparecidas.

Una catástrofe, sin precedentes en las últimas décadas, que ha devastado varias localidades en la Comunidad Valenciana, entre las que se incluyen Aldaia, Alfafar, Benetússer, Catarroja, Chiva, Letur, Massanassa, Paiporta, Picanya, Sedaví, Silla y Utiel. Además de en Valencia, la DANA ha causado estragos en comunidades cercanas como Cataluña, Murcia y Andalucía, afectando gravemente a ciudades como Málaga, Cádiz y Almería, entre otras.

Las lluvias torrenciales han producido el desborde de ríos, dejado sin agua potable y electricidad a varias localidades, inundado carreteras y destruyendo los hogares de numerosas familias quienes literalmente, “lo han perdido todo”, como así lo expresaban a Su Majestad el Rey Felipe VI durante su visita a Paiporta el 3 de noviembre, quien escuchó de primera mano el testimonio de los afectados.

Destacar la labor incansable de los equipos de rescate, la UME, las Fuerzas Armadas, Policía Local, Guardia Civil, Bomberos, Guardia Real y de los cientos de voluntarios que han estado en primera línea, entregando materiales, alimentos y apoyo a los afectados en la zona cero.

Por todo lo anterior, la IDC-CDI:

1. Expresa su solidaridad con las víctimas de esta catástrofe y hace un llamado a la solidaridad de la Comunidad Internacional, reconociendo el apoyo ya brindado por la Unión Europea a las víctimas.
2. Se compromete a movilizar todos los esfuerzos necesarios para contribuir a una pronta reconstrucción las zonas afectadas.
3. Solicita la implementación de medidas preventivas, así como una asistencia rápida y coordinada para las víctimas de esta y futuras catástrofes naturales.
4. Insta a mejorar los sistemas de alerta temprana ante emergencias, para garantizar que las advertencias lleguen oportunamente y permitan una respuesta eficaz.
5. Resalta la solidaridad y labor ejemplarizante de la ciudadanía ante esta tragedia.